

Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



Crónica Norte

Más de una década de información sin perder el norte.



cronometrados, premios únicos, disfraces originales y un ambiente festivo

4 DICIEMBRE 2024

ACTUALIDAD

ALCOBENDAS

DEPORTES

El 31 de diciembre, a las 12 del mediodía, la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes será el epicentro del deporte y la diversión en Alcobendas. La decimoséptima edición de la San Silvestre de Alcobendas ofrece una alternativa única y cercana para quienes buscan celebrar el fin de año haciendo ejercicio en un ambiente festivo y familiar.

La San Silvestre de Alcobendas ha sabido consolidarse como un referente entre las carreras navideñas de la **Zona Norte de Madrid**, destacando por su ambiente cercano y sus ventajas logísticas. Mientras que la popular Vallecana atrae a multitudes por la tarde, esta prueba matutina responde a las necesidades de quienes prefieren correr por la mañana, ya sea para disfrutar de la tarde en familia o evitar las aglomeraciones propias de las grandes competiciones.

¿Por qué elegir Alcobendas? Las razones son muchas: una logística sencilla con salida y meta en el mismo punto, mayor facilidad para aparcar, un recorrido cómodo y cronometrado de 10 kilómetros, y la satisfacción de contribuir al fomento del deporte base en la localidad. Además, es una oportunidad única para quienes buscan un evento más relajado, pero sin renunciar a la emoción de una gran carrera.

Más que una carrera: un evento solidario y festivo

La San Silvestre de Alcobendas no solo es una prueba deportiva; es una auténtica fiesta navideña. Los participantes no solo compiten, sino que también se divierten y disfrutan de los extras que ofrece la organización. Este año, habrá trofeos para los tres primeros



clasificados en las categorías absolutas masculina y femenina, pero también premios originales, como **dos jamones para los mejores disfraces** y un sorteo especial entre todos los corredores.

La inscripción, que incluye una completa **bolsa del corredor**, ofrece mucho más que el acceso a la carrera: una camiseta técnica conmemorativa, bebida, fruta, una porción de pizza y la posibilidad de revivir los momentos destacados en vídeo.

Inscripciones abiertas y cupo limitado

Los interesados en participar tienen hasta el 30 de diciembre para inscribirse, exclusivamente a través de la página oficial **en este enlace**. El precio es de 18,50 euros e incluye el cronometraje oficial con chip. Eso sí, conviene no dejarlo para última hora, ya que el límite de **2.000 participantes** suele agotarse rápidamente, como ocurrió en ediciones anteriores.

Un broche perfecto para el año

En un ambiente marcado por la música, el compañerismo y la energía del deporte, la San Silvestre de Alcobendas promete ser el plan ideal para cerrar el año con una sonrisa. Ya sea corriendo para mejorar marcas, disfrutando de un evento solidario o simplemente dejándose llevar por el espíritu festivo, esta cita es **imperdible** para los amantes del running y la Navidad.



